



**Franz-von-Sales  
Schule**

## **Franz-von-Sales-Schule Aufbaugymnasium, Obermarchtal**

### **Schulgeld**

Das Franz-von-Sales Aufbaugymnasium ist eine Privatschule, deren Finanzierung nur zum Teil über Landeszuschüsse sichergestellt ist. Aus diesem Grund sind wir auf die finanzielle Beteiligung der Eltern angewiesen.

Für neu aufgenommene Schülerinnen und Schüler gilt folgende Schulgeldregelung:

Das Schulgeld beträgt € 90,00 im Monat. Für Familien, die mehrere Kinder am Franz-von-Sales-Aufbaugymnasium und an der Franz-von-Sales-Realschule haben, beträgt das Schulgeld am Franz-von-Sales-Aufbaugymnasium € 45,00 pro Kind. Besuchen mehrere Kinder das Franz-von-Sales-Aufbaugymnasium, fallen maximal € 90,00 im Monat für alle Kinder zusammen an.

Finanzielle Fördermöglichkeiten sind bei Bedarf möglich. Wegen der Erhebung des Schulgeldes soll kein Kind einer katholischen Schule fern bleiben. Aus diesem Grund wurde der bischöfliche „Stipendienfonds“ zur finanziellen Unterstützung von Schülern eingerichtet.

Scheuen Sie sich nicht, uns zu fragen.